

théâtre

Une réussite pour l'asso Dominique



Au final, une ovation du public et de Jacqueline Delpech sur scène avec les acteurs de la pièce « Pyjama pour six ». / Photo DDM ? C. C.

La représentation de « Pyjama pour six » a fait salle comble. La troupe « Les Couleurs de la Comédie » a offert un spectacle réjouissant. Les acteurs amateurs, visiblement heureux d'être en scène, totalement imprégnés des attitudes convenant aux vaudevilles et s'appuyant sur le public pour en amplifier les effets ont réussi la performance que tous comédiens reconnaissent comme risquée : le théâtre de boulevard. Le public n'est pas prêt d'oublier

cette troupe épatante, parfaitement rodée pour mettre en route, dès les premiers tableaux, la mécanique du rire et le numéro d'acteurs de la « baie d'Isé » et non pas de « l'abbé disait ». Les spectateurs, dont beaucoup sont venus de loin et très tôt, ont longuement applaudi les acteurs qui jouaient, ce soir-là, au profit de l'association Dominique. Les remerciements de la présidente, Jacqueline Delpech, sont allés à la troupe, au public, à la municipalité et plus particulièrement à

Michèle Lafforgue, ancienne directrice d'école de Plaisance, qui est intervenue pour que ce spectacle se fasse dans l'Espace Monestié. L'association, qui aide les enfants en situation de handicap et leurs familles, fonctionne grâce aux dons et aux manifestations qu'elle organise, la prochaine sera le « Salon du Terroir et de la Gastronomie » de Fonsorbes, les 28 et 29 novembre de 10 heures à 18 heures salle du Trépadé.

C. C.